



OFICINA COMUNAL DE LA JUVENTUD ORGANIZÓ ACTIVIDAD.

Reconocen a voluntariados en Día de la Solidaridad

En el marco del Día Internacional de la Solidaridad, la Oficina Comunal de la Juventud (OCJ) de la Municipalidad de Arica llevó a cabo una emotiva ceremonia de reconocimiento a las instituciones que han demostrado un notable compromiso con el bienestar de la comunidad. Este evento subrayó la importancia de la solidaridad y el apoyo mutuo en tiempos de necesidad, destacando el esfuerzo y dedicación de diversos grupos locales.

"Hombres y mujeres que han decidido entregarse en beneficio de otras personas, en un hospital, protegiendo a personas, ayudando a niños, realmente ha sido una jornada hermosa y emocionante, yo estoy con el corazón llenito compartiendo con los voluntarios, una actividad muy bonita llena de

emociones", expresó Gerardo Espíndola Rojas, alcalde de Arica.

Entre las instituciones galardonadas se encuentran Defensa Civil, Cruz Roja, el voluntariado de la Oficina de la Juventud, Bomberos y los voluntarios de la Universidad Santo Tomás, Teletón, entre otros. Cada una de estas organizaciones ha jugado un papel crucial en la prestación de ayuda y servicios esenciales a los ciudadanos de Arica, enfrentando desafíos con valentía y generosidad. Su labor incansable ha sido fundamental para mantener el espíritu de comunidad y cooperación en la región.

El alcalde Espíndola, también participó en la ceremonia, destacando el impacto positivo del voluntariado en la sociedad.